

SONEDE : L'eau au bout de la souffrance

Dossier de
 la rÃ©daction de H2o
June 2022

Les coupures d'eau sont devenues coutume et les raisons avancées sont toujours les mêmes. Avec la montée du mercure, le leitmotiv de la maintenance ne fait que plonger les citoyens dans l'abattement et dans un état spleenique. Plus de 36 heures de coupure d'eau pour les banlieusards, c'est trop. La SONEDE avance à reculons. C'est l'impression de la majorité des habitants de la banlieue nord avec ces coupures d'eau fréquentes. L'annonce récente relative à la perturbation et l'interruption de la distribution d'eau potable dans certains quartiers de la banlieue nord a jeté une lumière crue sur une flagrante carence au niveau de la maintenance des réseaux de la SONEDE sur fond de manque d'agents d'entretien et des équipements défaillants. Plus l'eau se fait rare, plus les perturbations de la distribution sont fréquentes et, paradoxalement, plus les tarifs de l'eau augmentent.

Samir Dridi, La Presse (Tunis) -À AllAfricaÂ Â